



ACCIÓN: "DISEÑA TU BARRIO"
APORTACIONES RECOGIDAS EN LAS ASAMBLEAS POR
BARRIO



ASAMBLEA VECINAL DEL CASCO URBANO-ENTORNO LA PLAZA.
FECHA 19/07/2017

PROBLEMAS/BARRERAS O DIFICULTADES

Faltan aceras en general en los barrios y en las calles perpendiculares a la Carretera General. Se concretan algunos puntos como: Calle Tijarafe que en los tramos iniciales hay escalones y dificultan la accesibilidad, y las Calles Tosca La Iglesia e Hilos, que las aceras existentes habría que revisar el pavimento por el riesgo de caídas sobre todo en épocas de lluvia.

Destacan también la altura necesidad de una valla de protección con una altura adecuada en la acera de la zona de la carretera general próxima al Banco BBV
También en la Carretera General yendo hacia Hiperdino, faltan aceras y próximo al supermercado hay tramos hundidos con cierto desnivel que ocasiona caídas

No son accesibles la mayoría de las aceras para sillas de rueda y otros elementos para personas con movilidad reducida. No se han tomado medidas al respecto ni siquiera en el entorno del centro de salud

Faltan aparcamientos en toda la zona centro y esto perjudica a la zona comercial

En general existe en esta calle un problema de concienciación y convivencia en la vía pública con respecto al estacionamiento de vehículos (no se respetan los vados ni las zonas para el tránsito de peatones)

En la Calle **Correo Viejo**, los/as vecino/as tienen graves problemas para estacionar sus vehículos y se quejan de que se toman medidas sancionadoras si aparcan indebidamente pero no se les da una alternativa para poder aparcar y acceder a sus viviendas

Falta la realización de labores de **limpieza de aceras** más frecuente, porque la capa de grasa que genera el tráfico las hace deslizantes con las primeras gotas de lluvia. Estos problemas de falta de limpieza de aceras existen en general en todo el municipio, y se agravan con la conducta incívica de las personas que no recogen los excrementos de sus mascotas

Falta **limpieza en general en los Barrancos**, pero destacan el Barranco de La Plaza, a la altura del ayuntamiento

No se toman medidas suficientes con las personas que no cumplen con la **ordenanza de tenencia de animales**, no basta con los carteles que se han colocado que anuncian la sanción si no recogen los excrementos de sus mascotas, no hay vigilancia policial patrullando a pie las calles.

Otro problema es el ruido que generan los ladridos de los perros en las viviendas y su afección a las viviendas próximas que sobre todo en horario nocturno resultan molestos e impiden conciliar el sueño y se desconoce si eso es sancionable o no





ACCIÓN: "DISEÑA TU BARRIO"
APORTACIONES RECOGIDAS EN LAS ASAMBLEAS POR
BARRIO



Los senderos de la costa no se limpian y tienen mal estado de conservación
Faltan Pasos de peatones en la Carretera General especialmente a la altura del banco BBV y en el cruce de acceso al inicio del Camino Antiguo (hacia el Calvario)
Presencia de vehículos abandonados en la vía pública
No se limpian ni se revisan con frecuencia los imbornales y las alcantarillas . Se destaca en Tosca La Iglesia
En el Camino del Mar, la empresa de grúas genera con el lavado de las mismas una importante cantidad de agua que corre carretera abajo y afecta a las viviendas por infiltración en los cimientos generando problemas de humedades
Presencia de ratas y ratones en numerosas zonas, destacando Calle Cala y cercanías del Huerto Urbano
El cruce de la Carretera Provincial con la Calle Tijarafe , es un punto complicado, sobre todo para los vehículos que bajan y quieren incorporarse a la carretera general. La nueva ubicación de los contenedores ha empeorado la situación por la falta de visibilidad que los mismos ocasionan y también se debe en gran medida a los vehículos que se aparcan en la zona excluida al tráfico en ese punto
No está comunicado mediante transporte público el casco urbano con los barrios
En la Plaza falta vigilancia policial . Se llevan a cabo actividades prohibidas (tránsito de bicicletas, monopatines, consumo de drogas, ...) y no se actúa en consecuencia
Falta limpieza y mantenimiento de parques y jardines , especialmente se destaca: <ul style="list-style-type: none">- la Plaza, las palmeras en mal estado y el primer árbol que está a la entrada (zona izquierda entrando frente al ayuntamiento). además se apunta que no se aprovecha como abono la tierra del monte que antiguamente se usaba para renovar el suelo de dicha plantación y se han eliminado los rosales que antiguamente la poblaban- el jardín social- palmera que se encuentra a una altura considerable sobre el parque infantil que ha crecido inclinada, y supone un riesgo por el gran porte que ha alcanzado
En cuanto a la problemática asociada a los contenedores de basura , se exponen varias aportaciones: <ul style="list-style-type: none">- faltan contenedores de reciclaje en la Calle Tijarafe- en la Calle Alcalde Alejo Pérez la ubicación de los contenedores de Plástico y Cartón obliga a cruzar la carretera y genera un problema de inseguridad a los/as vecinos/as- zona de la biblioteca
Se anotan problemas de encharcamiento y acumulación del agua de lluvia en la calzada en la Calle Tosca La Iglesia y en Calle Monroy, siendo insuficiente el sistema de recogida de pluviales.
Mal estado del asfaltado de las carreteras en general, y destacan la Calle Tijarafe, la



ACCIÓN: "DISEÑA TU BARRIO"
APORTACIONES RECOGIDAS EN LAS ASAMBLEAS POR
BARRIO



Calle Tosca La Iglesia (zona de correos) y la Calle Hilos (zona baja)
Mal estado de las paredes de los terrenos colindantes en la Calle Monroy
La presión de agua del suministro doméstico es débil en muchos puntos, destacando en la Calle Paseo Cala, 7. Es un problema que se ha eternizado y necesitan una solución rápida
El edificio de la Oficina de Correos está alejado y en una calle de elevada pendiente que dificulta el acceso sobre todo para las personas mayores, pero además incluso es difícil acceder en vehículo por la falta de aparcamiento y esto complica además el estacionamiento a los/as vecinos/as en ese punto que confluyen con los usuarios
El talud de contención que está vallado en la Carretera Provincial en zona de La Puntilla (inmediaciones de la panadería Buenas Migas) ha eliminado la acera y hace especialmente peligroso el tránsito de peatones
Es especialmente difícil contar con un servicio para los usuarios de taxi los domingos en el pueblo
No hay un servicio de buzón de sugerencias a través de la página web para poder enviar incidencias ni adjuntar imágenes de las mismas para informar y comunicar situaciones de interés al ayuntamiento
¿Por qué los vehículos de más de 30 años (coches clásicos) siguen abonando el impuesto de circulación?
La escalera de acceso a La Casona no tiene baranda de protección
En la calle Leoncio Rodríguez, se ha generado un punto de encuentro para el consumo de alcohol, y otras sustancias, dejando los residuos (botellas, colillas, ...) y causa molestias a la vecindad
No existe servicio nocturno de vigilancia policial o al menos no se observa. Tampoco se observa a la policía local patrullando a pie las calles del centro. No se controla suficientemente la regulación de la velocidad del tráfico y la ocupación de las aceras por los vehículos
No existe marquesina en la parada de guagua de La Puntilla en sentido hacia La Orotava Revisar la marquesina de la parada de La Quinta hacia el Puerto de la Cruz
La pared bajo el cementerio tiene riesgo de desprendimiento, se ha manifestado en varias ocasiones al cabildo y no se han tomado medidas
Señales mal colocadas (no se especifican los puntos)
La curva de la calle Paseo Cala con Calle Cala sentido único
ASPECTOS POSITIVOS/POTENCIALIDADES
La realización de los talleres de verano por las tardes en la Plaza
Agradecen la nueva ordenación del sentido de la circulación en algunas calles que eran de doble sentido y se han reconvertido a sentido único
La amplia oferta gastronómica que tiene el municipio
La oferta comercial que aporta el pequeño y mediano comercio
El servicio que presta la ludoteca



ACCIÓN: "DISEÑA TU BARRIO"
APORTACIONES RECOGIDAS EN LAS ASAMBLEAS POR
BARRIO



La mejora de la zona de entrada al municipio y la sustitución acertada de las letras que indican su nombre
El aumento de actividades culturales en el pueblo
El desarrollo de diferentes ferias durante el año para dinamizar el comercio y la producción local
La realización de actividades que se pueden disfrutar en familia
La realización de este tipo de encuentros vecinales para involucrar a la ciudadanía en la mejora del pueblo
Las iniciativas que se llevan a cabo dirigidas las personas mayores
La existencia del CEAF
El parque infantil
PROPUESTAS DE ACTUACIÓN Y MEJORA
Que se revise la ordenanza de Tenencia de Animales Domésticos y se añadan medidas tales como además de proveerse de una bolsa para recoger los excrementos también llevar una botella con agua jabonosa siempre que se saque a pasear a la mascota.
Que se lleven a cabo medidas sancionadoras estrictas si no se cumple la ordenanza de tenencia de animales domésticos y aumentar la vigilancia al respecto
Poner un paso de peatones frente al BBV en la Calle España y otro en el acceso al Camino Antiguo (hacia el Calvario) en la Carretera Provincial
Mejorar la recogida de aguas pluviales en la Calle Tosca La Iglesia y en la Calle Monroy
Reponer papeleras en la Calle Alejo Pérez y Rambla Doctor Pérez
Control y vigilancia policial del consumo de drogas en la Calle Leoncio Rodríguez y en la Plaza de la antigua barriada
Revisar el estado y restaurar si fuera necesario el antiguo lagar que está junto a la autopista en la entrada a La Quinta
El "campo" de la Calle Tijarafe, rehabilitarlo y adecuarlo para uso de ocio infantil y deportivo
Poner algún elemento reductor de velocidad para el tránsito de vehículos en la calle Leoncio Rodríguez, a la altura del cruce con la calle Isidoro Luz, porque no se respeta el "ceda el paso"
Poner reductores de velocidad también en la Calle Víctor Zurita
Ordenar y hacer cumplir las normas para el uso adecuado del espacio de La Plaza al objeto de lograr una mejor convivencia entre los/as usuarios/as
Revisar el estado de los árboles de La Plaza y si se deben quitar las palmeras, restaurar de nuevo el ajardinado con palmeras canarias por ser el emblema del escudo municipal y para que no se pierda esa insignia que la distingue de otras plazas de otros pueblos.
Revisar la palmera que cuelga por encima del parque infantil
Que se renueve con más frecuencia la juntas directiva de las asociaciones